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Gunnar begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung alle erreicht hat. Er stellt 
kurz die Tagesordnung vor und fragt ob jemand eine Änderung zur Tagesordnung hat. Da das 
nicht der Fall ist, beginnt er mit der Sitzung. 
 

TOP 1 - Rückblick auf die 14. Sitzung vom 08.11.2023 und Genehmigung der 
Protokolle aus der 13. und 14. Sitzung 
Da nur drei Mitglieder des Jugendbeirates anwesend sind, ist das Gremium nicht 
Beschlussfähig. Die Niederschriften können somit noch nicht genehmigt werden. 

Auf der Beiratssitzung am 20.11.2023 wurde Anna verabschiedet. Die Verabschiedung wurde 
von Jolina und Koray übernommen. Koray merkt noch an, das Herr Schiphorst sich leider 
ziemlich negativ über den Jugendbeirat geäußert hat. Dazu erklärt Gunnar, das Herr 
Schiphorst gerne das Thema Vegesack Marketing aufgreift und sich vielleicht etwas 
unglücklich ausgedrückt hat. Aber das gehört nun mal auch dazu, dass man solche Meinungen 
mitgeteilt bekommt. 

TOP 2 –Projekte 2024 – Auflistung und gemeinsame Bewertung 
Hierzu zeigt Gunnar ein White Board, auf dem eine Ertrag/Nutzen - Aufstellung gezeigt wird. 

Gunnar gibt den Hinweis: Ab jetzt wird die Sitzung zu Protokollzwecken aufgezeichnet. 

Es werden verschiedene Themen angesprochen, um herauszufinden wie hoch der Aufwand 
ist und wie der erwartete Ertrag bewertet wird. 

Zunächst wird das Thema Open-Air-Kino: Filmtag angesprochen. Hier wurden jetzt erste 
Erfahrungen gesammelt und man weiß schon was alles gemacht werden muss, um diese 
Veranstaltung zu widerholen. 
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Dann werden die Themen E-Sports-Turnier, Open-Air-Kino: Zweiter Tag, Filmwettbewerb, 
Spendenlauf, (finanzielle) Unterstützung für wohltätige Vereine, Lerncafé und Projekt mit 
Werder Bremen angesprochen. 

Hier wurden noch keine Erfahrungen gesammelt, von daher ist der Aufwand etwas größer 
um das auf die Beine zu stellen. 

Das Projekt mit dem Jugendforum Blumenthal wurde nicht besprochen, da niemand aus dem 
Jugendforum anwesend war. 

Das ist erstmal nur eine ungefähre Einschätzung, in den nächsten Sitzungen wird das noch 
weiter besprochen und ausgearbeitet. 

 

TOP 3 – Gemeinsamer Austausch mit dem Jugendforum Blumenthal 
Da niemand aus dem Jugendforum Blumenthal anwesend ist, wird dieser 
Tagesordnungspunkt auf eine Sitzung im nächsten Jahr verschoben. 

 

TOP 4 – Bericht: Treffen mit Michael Arends, Leitung Nachhaltigkeit beim SV 
Werder Bremen 
Gunnar erzählt, dass er Michael Arends bei der Eröffnung des Bolzplatzes an der Grohner 
Düne kennen gelernt hat. Werder Bremen hat zusammen mit der Friends – Stiftung und mit 
der Spielraumförderung Bremen den Platz neu gemacht und feierlich eröffnet.  

Bei dem Gespräch kam dann raus, dass Herr Arends schon in mehreren Stadtteilen aktiv ist, 
mit verschiedenen Events. Zum Beispiel eine Grundschulliga im Stadtteil Blumenthal. Herr 
Arends würde auch gerne irgendetwas in Vegesack auf die Beine stellen, allerdings fehlen 
Ihm da die Kontakte. Daraufhin erzählte Gunnar von dem sehr guten Jugendbeirat in 
Vegesack, der bestimmt gerne dabei sein würde. 
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Auf Einladung von Herrn Arends ist Gunnar zum SV Werder Bremen gefahren. Herr Arends 
hat seine Ideen vorgestellt. In anderen Stadtteilen hat er den Aufschlag mit sogenannten 
Inklusionsevents gemacht. Das bedeutet: Fußballspiel für Kinder mit Einschränkungen. 

In jedem Stadtteil gibt es Bedarf, aber zum Glück gibt es in Vegesack eine Außenfläche, die 
öffentlich bespielbar ist und die Werder Bremen auch schon kennt. Dort könnte auch so ein 
Inklusionsevent stattfinden. Die Ausrichtung solch eines Events würde Herr Arends gerne mit 
dem Jugendbeirat Vegesack besprechen. Gunnar schlägt vor Herrn Arends deswegen zu 
einer der nächsten Sitzungen einzuladen. 

Das Charmante daran ist, Werder Bremen hat das Know How wie man solche Events 
umsetzt und auch eventuell in der Folge weitere Events umsetzt. Und vor allem hat Werder 
Bremen die Ausstattung, also ist die Organisation für den Jugendbeirat Vegesack quasi 
kostenfrei. Der Jugendbeirat müsste sich nur um Kleinigkeiten kümmern und natürlich die 
Kontakte in die Stadtteile pflegen, wie an den Schulen, Vereinen etc. 

Maggie schlägt noch vor, gerade wenn es um Inklusion geht, den Martinsclub mit ins Boot zu 
nehmen. 

 

TOP 5 – Einladung Jahresabschlussveranstaltung Jugendbeiräte/Jugendforen 
Am 19.12.2023 ist der Jugendbeirat Vegesack um 17:00 Uhr in die obere Rathaushalle 
eingeladen. Gunnar wünscht sich das viele der Jugendbeiratsmitglieder an dieser 
Veranstaltung teilnehmen. Er selbst kann aus terminlichen Gründen nicht an der 
Veranstaltung teilnehmen. Aber man kann die Arbeit des Jugendbeirates in diesem Rahmen 
vorstellen. Gunnar macht das Angebot, Unterlagen die benötigt werden, zur Verfügung zu 
stellen, um die Arbeit des Jugendbeirates Vegesack aus dem Jahr 2023 zu präsentieren. 

Gunnar hebt nochmal die Professionalität und die Verbindlichkeit des Jugendbeirates hervor. 
Das sind Dinge die auf jeden Fall vorgebracht werden können und sollten, auch um vielleicht 
eine Inspiration für andere Jugendbeiräte und Foren zu sein. 

 

TOP 6 – Verschiedenes 
Jolina sagt, dass am 11.12.2023 um 17:00 Uhr ein Treffen mit E.L.F. stattfindet. Magdalena 
erklärt sich bereit an diesem Treffen teilzunehmen. 

Gunnar bittet die drei Teilnehmer, den Inhalt der heutigen Sitzung den anderen 
Jugendbeiratsmitgliedern zu erläutern. Er wünscht allen noch einen schönen Abend und 
schließt die Sitzung. 

Der nächste Termin findet am 20.12.2023 um 17:00 Uhr im Ortsamt Vegesack oder digital 
statt. 

 

Ende der Sitzung: 18:05 Uhr 
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